

# 「ひと涼みアワード2018」にて最優秀賞を受賞しました！（2018年度）

塩と暮らしを結ぶ運動では、熱中症予防声かけプロジェクト（運動の協力団体）が実施している「ひと涼みアワード」に、昨年度に引き続きエントリーしました。

その結果、被災地を始め、各地への塩飴の提供などの日頃の活動が評価され、「官民連携部門」の最優秀賞を受賞しました！！

2018年10月25日（木）、東京都渋谷区の「東京ウィメンズプラザ」にて、「ひと涼みアワード2018」の授賞式が開催され、表彰状・トロフィーをいただきました。

また、当日は、各部門の最優秀賞の受賞団体・企業によるプレゼンテーションが行われました。塩と暮らしを結ぶ運動は、塩イルカやのぼり、パネルも使って、今夏の活動の紹介と、今後に向けての意気込みをPRしました。

最後に、当日のプレゼンテーションを受けての投票に基づき、企業・民間団体で1件、行政で1件の「トップランナー賞」が決定されます。

塩と暮らしを結ぶ運動は、残念ながら「トップランナー賞」（企業・民間団体部門）には至りませんでした。運動の協力団体である町田市（町田市役所）が、行政部門の「トップランナー賞」を獲得しました！！

町田市の塩と暮らしを結ぶ運動への加入も、昨年度の「ひと涼みアワード」の会場での出会いがきっかけでした。今後も、自治体、企業、団体の皆様との和を広げ、より一層、熱中症対策をはじめとする塩と暮らしの関わりについての発信に努めていきたいと思っております。



# 「ひと涼みアワード2017」にて最優秀賞を受賞しました！（2017年度）

熱中症予防声かけプロジェクト（塩と暮らしを結ぶ運動推進協議会の協力団体でもあります）では、毎年、プロジェクトの会員団体や会員企業が実施した熱中症予防の啓発活動を審査・表彰する「ひと涼みアワード」というイベントを行っています。

今年度より、塩と暮らしを結ぶ運動推進協議会として、このプロジェクトに加入したことを受け、「ひと涼みアワード2017」に応募したところ、「声かけ賞」の「官民連携部門」において、最優秀賞を受賞しました！！

2017年10月24日（火）、東京都渋谷区の「東京ウィメンズプラザ」にて、「ひと涼みアワード2017」の授賞式が行われました。塩と暮らしを結ぶ運動推進協議会も出席し、表彰状・トロフィーをいただきました。

また、各部門の最優秀賞の受賞団体・企業は、会場で2分間のプレゼンテーションができますが、協議会では、塩イルカやのぼり、パネルも活用したプレゼンテーションを行い、今夏の活動の紹介と、今後に向けての意気込みをPRしました。

授賞式では、当日のプレゼンテーションを受けての投票で、企業・民間団体で1件、行政で1件の「トッランナー賞」が決定されます。

塩と暮らしを結ぶ運動推進協議会は、残念ながら「トッランナー賞」には至りませんでしたが、企業・民間団体部門で第3位の得票をいただき、協議会として、今後一層、熱中症予防の啓発に努めるべく、決意を新たにしました。また会場では、多くの民間団体・企業様や自治体様と交流を持つことができました。

